

FDP Gernsheim

DER ORTSVERBAND

14.05.2020

Der FDP Ortsverband hat eine jahrzehntelange Tradition in Gernsheim. Wir setzen uns für Ihre liberalen Interessen hier vor Ort ein. Liberale Politik stellt den Bürger mit seinem Wesen und seinem Handeln in den Vordergrund und setzt auf dessen Eigenverantwortung und Mündigkeit. Daher repräsentiert unser Ortsverband auch den Querschnitt der Gernsheimer Bevölkerung.

Derzeit sind die Freien Demokraten mit zwei Stadtverordneten im Stadtparlament vertreten und stellen eine ehrenamtliche Stadträtin.